

# Hadiri Pertemuan Dan Silaturahmi Bersama Ikm Sultra, Wabup Richi Sampaikan Berbagai Potensi Wisata Tanah Datar

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.KLIKINDONESIA.ID](http://TANAHDATAR.KLIKINDONESIA.ID)

Apr 13, 2023 - 09:20



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**KENDARI** - Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian, S.H, M.H menyampaikan

ucapan Terima kasih dan apresiasi yang tak terhingga atas sambutan hangat yang diberikan oleh Ikatan Keluarga Minang (IKM) Sulawesi Tenggara (Sultra) terhadap dirinya beserta isteri Ny. Patty Richi Aprian.

Hal tersebut disampaikannya saat menghadiri acara pertemuan dan silaturahmi bersama IKM Sulawesi Utara, Senin (10/4/2023) di Sekretariat IKM Sulawesi Utara di Jalan Tebaununggu Kendari.

Kehadiran Wabup Richi Aprian bersama isteri disambut langsung oleh ketua IKM Sultra Irwan Oktavi bersama segenap pengurus IKM lainnya.

Di kesempatan itu, Wabup Richi menyampaikan berbagai informasi sekitar pembangunan yang sedang dan akan dilakukan di kampung halaman kepada seluruh warga Tanah Datar yang tergabung di dalam orang perantau IKM Sultra.

Dikatakannya, saat ini Tanah Datar yang terkenal dengan dengan banyaknya objek wisata memiliki program unggulan Satu Nagari Satu Event, yang mana ini bertujuan untuk membangkitkan kembali berbagai potensi wisata sekaligus juga pelaku UMKM yang ada di nagari.

"Sekarang di Tanah Datar bukan hanya ada Istano Basa Pagaruyung, sudah banyak tempat tempat objek wisata yang tidak kalah menarik baik objek wisata alam maupun budaya. InsyaAllah sebentar lagi akan di adakan alek pacu kuda yang rencananya akan dibuka langsung oleh Bapak Presiden Republik Indonesia," ucap Wabup Richi.

Wabup juga sampaikan betapa pentingnya dukungan perantau untuk kemajuan Tanah Datar, sehingga disetiap ada kesempatan sewaktu melakukan perjalanan dinas keluar kota selalu menyempatkan untuk berkunjung dan menemui perantau didaerah tersebut.

"Sekarang sudah menjadi kebiasaan kami Pemerintah Kabupaten Tanah Datar disaat melakukan dinas luar selalu berupaya untuk bertemu para perantau untuk sekedar bersilaturahmi. Dan kami juga selalu menantikan kehadiran para perantau untuk pulang kampung," sampainya.

Sementara, di kesempatan yang sama Ketua IKM Sultra Irwan Oktavi menyampaikan ucapan selamat datang dan terima kasih atas kehadiran Wabup di Kendari.

Irwan juga menyampaikan dukungannya terhadap seluruh program unggulan pemerintah Kabupaten Tanah Datar dan berjanji akan berkunjung disaat nanti pulang ke kampung halaman.

Turut hadir pada acara tersebut Kabiro Hukum Provinsi Sulawesi Tenggara Syafril, SH, M. Hum yang juga sebagai putra asli Kabupaten Tanah Datar beserta beberapa tokoh perantau asal Sumatera Barat. **(JH)**